

### LICENCIATURA EN

# Gobierno y Gestión Pública

# CAMPUS CHETUMAL BAHÍA Y PLAYA DEL CARMEN

#### Descripción de la Carrera

La Licenciatura en Gobierno y Gestión Pública tiene como objetivo fomentar en los estudiantes, las competencias que se requieren para insertarse con calidad, eficiencia y eficacia, en la gestión pública ya sea como líderes de proyectos en los diversos espacios del gobierno local, estatal y nacional o como gestores en las organizaciones de la sociedad civil. Además, se le proporcionarán las herramientas que le permitan diagnosticar científicamente los problemas y fenómenos de su entorno y que les permitan el desarrollo, aplicación y evaluación de políticas públicas que coadyuven al desarrollo y bienestar de la sociedad.

El programa de Desarrollo Educativo 1995-2000 del Poder Ejecutivo Federal subrayó la importancia de formular e implementar programas de licenciatura de alta calidad y acordes con los retos que enfrentaba el país en los albores del nuevo siglo, señalamiento que, para la Universidad de Quintana Roo, se constituyó en un objetivo que buscó consolidar en el Plan Estratégico de Desarrollo Institucional 1999-2002, al proponer el proyecto para la creación del Programa Educativo Gobierno y Gestión Pública (PE-GGP).

El 10 de Enero de 2005, en el pleno de H. Consejo Universitario, fue presentada y aprobada la licenciatura.

En correspondencia con los planes establecidos y el cambiante contexto ocal, nacional e internacional, en 2007 se realizó una actualización al PE-GGP, que respondería a las necesidades del periodo. Más tarde, con base

en los retos educativos, la Universidad de Quintana Roo estableció en 2010 los modelos educativo y curricular, ambos sentaron las bases para actualizar los programas educativos ofertados; en esa agenda entró el PE-GGP, cuya actualización comenzó en 2010. En ese mismo año, el Programa de Gobierno y Gestión Pública se establece en la Unidad de Playa del Carmen, como parte del proceso de expansión de la oferta educativa de la Universidad en la Riviera Maya. Finalmente, en 2019, después de una serie de trabajos colectivos e institucionales, se creó un nuevo plan de estudios, en un esfuerzo por actualizar los contenidos temáticos y tecnológicos, así como para reducir el tiempo de egreso de cinco a cuatro años.

El Programa Educativo tiene como objetivo formar profesionistas competentes en el desarrollo de propuestas relacionadas con la gestión gubernamental y la sociedad civil, a través del análisis político, la planeación estratégica y las políticas públicas, con el fin de contribuir al desarrollo humano bajo un marco de responsabilidad social.

#### Perfil de Egreso

Un egresado o egresada de la Licenciatura en Gobierno y Gestión Pública contará con los conocimientos, habilidades y actitudes acordes al Modelo educativo y curricular vigente en la Universidad de Quintana Roo, para realizar estudios de orden público, analizar fenómenos políticos, gestionar recursos públicos, y participar en la planeación y elaboración de políticas públicas con el fin de contribuir al desarrollo humano bajo un marco de responsabilidad social.

#### Plan de Estudio:

https://www.uqroo.mx/oferta\_academica/licenciaturas/DEPTO.%20CIENCIAS%20POL%C3 %8DTICAS/PE%20Gob%20y%20Gesti%C3%B3n%20P%C3%BAblica%202019.pdf

## Mapa Curricular:

https://www.uqroo.mx/oferta\_academica/licenciaturas/DEPTO.%20CIENCIAS%20POL%C3 %8DTICAS/Mapa%20Curricular%20GGP2019.pdf